
PPN Parlamento - Sostegno alle famiglie,

Roccella: "L'assegno unico è stato un

passo importante, vogliamo implementarlo"

Roma - 24 gen 2023 (Prima Pagina News) "Ha stabilizzato i fondi

per la natalità e la famiglia sul lungo periodo, cominciando a

rendere certa la base su cui le coppie possono attuare un progetto genitoriale".

L'assegno unico "è stato un primo passo importante, perché ha stabilizzato i fondi per la natalità e la famiglia

sul lungo periodo, cominciando a rendere certa la base su cui le coppie possono attuare un progetto

genitoriale. Nell’arco della legislatura vogliamo implementarlo, modificando i criteri dell’Isee e/o aggiungendo

risorse". Così il Ministro per la Famiglia, la natalità e le pari opportunità, Eugenia Roccella, nel corso

dell'audizione alle Commissioni Affari Costituzionali e Affari Sociali, in merito alle linee programmatiche del suo

dicastero. "Come è noto, i primi segnali nelle direzioni su indicate sono stati dati con la legge di bilancio.

Considerate le circostanze nelle quali la manovra è stata varata, si è trattato di una scelta consapevole e

prioritaria in favore della famiglia e della natalità", sottolinea Roccella.

(Prima Pagina News) Martedì 24 Gennaio 2023
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